

Ricardo Miró

Evaluación de la Calidad Institucional de una República con Elementos de la Teoría de Juegos

El dilema del prisionero, repetido indefinidamente, permite sentar las bases para medir la calidad institucional de un Estado Republicano. En un sentido no excluyente, éste puede subordinar su desarrollo a una Constitución, o bien a los intereses de sectores corporativos. Bajo ciertas condiciones que emergen de la estrategia de Axelrod-Rapoport, es posible vislumbrar un modelo de evaluación en el tiempo para el proceso global.